

Madrid



El portavoz de Interior del GPP, José Alberto Martín-Toledano, critica “el sectarismo y la incoherencia” de Podemos en materia de Seguridad

Martín-Toledano ha señalado que “el sectarismo es lo que practica Podemos, que considera que las personas que no pertenecen a su ideología son reprobables”. “Una actitud que les lleva a pedir dimisiones cuando ocurren sucesos con un Gobierno del PP mientras callan cuando los gobiernos son de otros partidos, como cuando sucedió el atentado en Cataluña y nadie pidió la dimisión del Govern”. Ha calificado de “lamentable” lo sucedido en Lavapiés porque “incitar al odio, agredir a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, destruir los vehículos aparcados en el barrio, destruir el inmobiliario nos produce sensación de insatisfacción con lo que debería ser una sociedad que convive en democracia, libertad y tolerancia”. Ha defendido la labor de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado frente a los que los atacan.



José Alberto Martín-Toledano

Por otro lado, ha lamentado la muerte de inmigrantes que se juegan la vida para llegar a Europa y ha puesto en valor el trabajo de la Guardia Civil y de Salvamento Marítimo en esta materia. “Gracias a su labor se han rescatado a más de 8.200”. Ha ensalzado la gestión del Gobierno del PP y el trabajo de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado porque han conseguido bajar el nivel de delincuencia.

Alcázar de San Juan



El portavoz popular, Diego Ortega, denuncia la ineficacia de Rosa Melchor por el impago de los convenios con asociaciones y colectivos



Diego Ortega

Ortega se ha referido al alarmante retraso del Ayuntamiento en los pagos de los convenios con escuelas deportivas, asociaciones y clubs, incluso la no realización de muchos de estos pagos, “una denuncia que se produce tras las quejas de varios colectivos que han acudido al PP para que haga esta denuncia”. “Son colectivos que conforman el importante tejido asociativo en los diferentes sectores: en el aspecto cultural, el deporte, la discapacidad, los mayores, instituciones asistenciales y el retraso en el pago de los convenios pone su funcionamiento en serias dificultades, así como el pago de las nóminas de los trabajadores”.

“Hay colectivos que han tenido que suspender varias de sus actividades por falta de pago de esas subvenciones, que figuran en los convenios y que aún no se han pagado”. “Conocemos algunos casos que se han abonado del año 2015 y 2016, pero nada del 2017 y 2018”. Se ha preguntado dónde está la transparencia y la participación vecinal que tanto pregona la señora Melchor ya que la realidad es que está asfixiando a los colectivos y asociaciones.

Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, lamenta que Page sea incapaz de gestionar la región pese a que tiene 1.012 millones más que el Gobierno del PP

Quintanilla se ha referido a las reivindicaciones del Gobierno de Page sobre la financiación autonómica y le ha recordado que el sistema actual es el que aprobó el Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero. “El Gobierno de Page ha recibido una herencia mucho mejor que la que recibió la presidenta Cospedal con una región al borde de la quiebra”. Ha indicado que, “pese a que tiene una herencia mejor y 1.012 millones de euros más que el Gobierno del PP, los servicios públicos funcionan peor, no hay inversiones, hay más listas de espera en sanidad, se recortan las plantillas de profesores, el paro se reduce menos que en otras regiones y las empresas y autónomos buscan en otras comunidades autónomas menos impuestos”. En cuanto a los impuestos, ha criticado que el Gobierno de Page haya dicho que es “absurdo” bajar los impuestos y se ha referido a las declaraciones de la asociación de la empresa familiar de Castilla-La Mancha reclamando a Page que baje los impuestos en la región para poder competir con otras comunidades autónomas.

En otro orden de cosas, se ha congratulado de que hoy, el Consejo de Ministros vaya a aprobar la declaración del Día de la Conciliación y la Corresponsabilidad, una propuesta presentada por la propia Quintanilla en la Comisión de Igualdad del Congreso de los Diputados. “España es el primer país que va a tener un día dedicado a la conciliación, lo que demuestra el compromiso del Gobierno de Mariano Rajoy con la igualdad”. “El objetivo es poner en valor el derecho a la igualdad porque dos millones de mujeres en España no tienen empleo porque tienen que cuidar a su familia”.



Carmen Quintanilla

Ciudad Real



El Grupo Popular muestra su apoyo a los trabajadores y propone opciones que contribuyan a facilitar la promoción interna

En el Pleno Ordinario de la Diputación Provincial



Grupo Popular en el Pleno de hoy

En un pleno donde la unanimidad ha presidido la aprobación de todos los puntos, el Grupo Popular ha mostrado su apoyo a los trabajadores de la Diputación en relación con la creación de distintos puestos de trabajo que hoy recogía el orden del día. En este sentido, el Grupo Popular se muestra satisfecho porque el equipo de gobierno ha reaccionado a las demandas y peticiones que los populares venían realizando continuamente, en materia laboral, reivindicaciones que también eran realizadas por los sindicatos, y que estaban motivadas por el desencanto que existía por parte de los trabajadores de la institución provincial.

El Grupo Popular se ha interesado por el Plan Extraordinario de Empleo de la JCCM que aún no se conoce, a pesar de que se dijo que en este mes de marzo ya se daría a conocer. El portavoz popular, Adrián Fernández, pidió un Plan de Empleo Extraordinario que ayude a los ayuntamientos en sus tareas, puesto que, “adelantamos dinero para realizar diversas tareas y no conocemos ni fechas, ni cuantía del Plan”. “Una muestra clara del abandono de Page a los ayuntamientos de la provincia”.



El Partido Popular de Ciudad Real ha celebrado un Comité de Dirección presidido por Francisco Cañizares. Entre los asuntos abordados, se ha destacado el alarmante incremento de las listas de espera en los hospitales de la provincia de Ciudad Real con 8.010 pacientes esperando a ser operados, de los que 1.126 esperan más de medio año a ser intervenidos.



Comité de Dirección presidido por Francisco Cañizares